

Süddeutsche und Bayerische Meisterschaften im Straßengehen
Breitenbrunn, 17.06.2017

**Süddeutscher Vize- und Bayerischer - Mannschaftsmeister
Gold- und Silbermedaille sowie fünf Meistertitel für Gehsportverein Regensburg**

Bei den Süddeutschen- und Bayerischen- Meisterschaften im Straßengehen in Breitenbrunn (Schwaben), kamen die fünf Starter vom Gehsportverein Regensburg, mit einem sehr positiven Ergebnis, mit sieben Treppchenplätzen, ins Ziel.

Bei nicht einfachen Bedingungen, wie Hitze und Strecke, wiederholte die Mannschaft mit Stefan-Andrei Kaiser, Ansgar Kühnapfel und Josef Berzl ihre Platzierungen vom Vorjahr und wurden im 20-km-Straßengehen Bayerischer Meister sowie hinter dem TV Bühlertal Süddeutscher Vize Mannschafts-Meister.

Süddeutsche und Bayerische Meister wurde Andreas Janker, LG Röthenbach (zum 5. Mal in Folge) im 20-km-Gehen und im 10-km-Gehen Katharina Wax, SpVgg Niederaichbach.

In der Einzelwertung über die 20km belegten die Regensburger Geher die Plätze:

Stefan-Andrei Kaiser 6. Südd. / 4. Bay. / 1. M35

Ansgar Kühnapfel 7. Südd. / 5. Bay. / 1. M50

Josef Berzl 8. Südd. / 6. Bay. / 1. M65

Zudem belegten bei den Bayerischen Senioren Meisterschaften Christine Schmid in der W55 den ersten Platz im 5-km-Straßengehen und Wolfgang Hammer den dritten Platz in der M65 im 10-km-Straßengehen.

In der gleichzeitig ausgetragenen Geherpokal-Wertung wurde der Gehsportverein Regensburg (unter 18 teilnehmenden Vereinen) hinter der SpVgg Niederaichbach und vor der gastgebenden Mannschaft von Breitenbrunn, Zweiter.



Gehsportverein Regensburg (Berzl – Kühnapfel – Kaiser)
Süddeutscher Vize- und Bayerischer Mannschafts-Meister